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２０１８（平成３０）年度 

第１回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   平成３０年５月９日（水）  

          午後２時５５分から午後３時３８分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  仙波  関根  佐藤   

 

４ 議   事 

（１）平成２８年度未収授業料の債権放棄について  

村山副理事長から、履行期限が１年以上経過した平成２８年度未収授業料につ

いて、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学債権管理規程により債権放

棄したいとの提案があり、全員異議なく承認された。  

 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（２・３月期）について 

 事務局から、平成３０年２月期及び３月期の月次決算について、配布資料に基

づき報告された。 

（理事長）リース債務返済処理とはどのようなものか。 

 （事務局）期中に支払ったリース料と貸借対照表に負債として計上しているリース 

債務を相殺することにより、リース債務の返済処理としている。 

 （委員）３月期の月次決算が、おおよその年度決算の数値という認識でよろしいか。 

 （事務局）公認会計士監査において修正等がなければ、３月期月次決算の数値が平 

成２９年度決算の数値となる。 

 

（２）理事会について 

   髙木理事長から、平成２９年度第１１回及び平成３０年度第１回理事会につい

て、配布資料に基づき報告された。 

  



2 / 2 
 

（３）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、平成３０年度第１回及び第２回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

  

（４）平成３０年度前期授業料減免について 

   村山副理事長から、平成３０年度前期授業料減免について、配布資料に基づき

報告された。 

 

（５）２０１７年度進路状況について 

村山副理事長から、２０１７年度進路状況について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 

（６）学生ボランティア活動支援室事業について  

   事務局から、平成３０年４月期における学生ボランティア活動支援室の活動事

業について、配布資料に基づき報告された。併せて、５月１０日に高崎市役所に

おいてプレスリリースを行うことなどが報告された。  

 （委員）具体的にはどのような活動を行っているのか。  

 （事務局）いままで特定の学生団体が行ってきた活動を、学生ボランティア活動支

援室の枠組みで取り組んでいく。また、プレスリリース後、ボランティア派遣依

頼等の情報提供が予想されるため、学生に対し情報発信を行っていく。  

 

（７）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 （理事長）学生からの報告資料に、４月の売上が多い理由を考察中とあるが、単月

だけを取り上げて考察するのではなく、過去４年間の売上パターンを分析し、売

上が落ち込む時期の理由や、その対策を考えていただきたい。 
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２０１８（平成３０）年度 

第２回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   平成３０年６月２０日（水）  

          午後３時００分から午後４時０５分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  関根  佐藤   

公立大学法人高崎経済大学経営審議会規程第５条による出席者 臼田監事 

 

４ 議   事 

（１）平成２９年度決算について  

  ① 平成２９事業年度財務諸表について  

事務局から、平成２９年度の貸借対照表、損益計算書、キャッシュ・フロー計

算書、利益の処分に関する書類（案）及び行政サービス実施コスト計算書につい

て、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。  

 

  ② 平成２９事業年度決算報告書について 

   事務局から、平成２９事業年度決算報告書について、配布資料に基づき説明が

あり、全員異議なく承認された。  

 （委員）研究経費及び教育研究支援経費が経費節減により減額となったとあるが、

具体的にはどのようなことか。  

 （事務局）電気入札実施によって光熱費が削減されたことなどによるもの。  

 

③ 独立監査人の監査報告書について  

   髙木理事長から、独立監査人から提出された平成２９事業年度財務諸表に関す

る監査報告書について、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

 

④ 平成２９年度監事監査の結果について  

   臼田監事から、平成２９年度監査報告書について、配布資料に基づき説明があ



 2 / 3 
 

り、全員異議なく承認された。  

 

⑤ 平成２９年度業務実績報告書について  

   村山副理事長から、平成２９年度年度計画の実施結果に基づく平成２９年度業

務実績報告書について、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。  

 

⑥ 平成２９年度事業報告書について  

   村山副理事長から、平成２９年度事業報告書について、配布資料に基づき説明

があり、全員異議なく承認された。  

 

（２）平成３１年度事務職員採用計画について 

   髙木理事長から、平成３１年度事務職員採用計画について、配布資料に基づき

説明があり、全員異議なく承認された。  

 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（４月期）について 

 事務局から、平成３０年４月期の月次決算について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 

（２）理事会について 

髙木理事長から、平成３０年度第２回理事会について、配布資料に基づき報告

された。 

 

（３）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、平成３０年度第３回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。 

 

（４）学生ボランティア活動支援室事業について 

   事務局から、平成３０年５月期における学生ボランティア活動支援室の活動事

業について、配布資料に基づき報告された。  

 

（５）まちなか教育活動センター事業について 
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   事務局から、まちなか教育活動センター事業における平成２９年度決算報告及

び平成３０年度事業計画等について、配布資料に基づき報告された。 

（委員）高崎市という枠にとらわれず、市外や県外で流行っているお店を見に行く

ような研修等を検討してみてはいかがか。従業員の質を向上させ、「あすなろ」と

いう付加価値をより活かせるようなお店づくりを考えていただきたい。 

 

（６）その他 

  ・高大接続改革の進捗状況について 

   村山副理事長から、高大接続改革に係る本学の入試の変更点などについて、本

日、大学ホームページによる告知及び報道機関への情報提供を行ったことが報告

された。 

 

  ・国際シンポジウムの開催について 

   事務局から、７月３日（火）にヴロツワフ経済大学との国際シンポジウムが開

催されることについて、配布資料に基づき報告された。 
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２０１８（平成３０）年度 

第３回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   平成３０年８月８日（水）  

          午後２時５７分から午後３時５６分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  仙波  関根  佐藤   

 

４ 議   事 

（１）公立大学法人高崎経済大学基本規則の一部改正について 

   村山副理事長から、配布資料に基づき、平成３０年４月１日に地方独立行政法

人法の一部改正が施行されたことに伴い、公立大学法人高崎経済大学基本規則の

一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。  

 

（２）平成３０年度予算の補正について  

   事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、平成３０年度８月

補正予算案について配布資料のとおり提案があり、全員異議なく承認された。  

 （委員）寄附金による補正について、決算書類上で寄附者の意向に沿った使途にな

っているか確認ができるか。  

 （事務局）法人の決算書では細部について表示されないが、今回の寄附金は、ＮＰ

Ｏ法人への補助金として支出を行うため、ＮＰＯ法人の決算書類で資金使途がわ

かる。  

  

５ 報   告 

（１）月次決算報告（５・６月期）について 

 事務局から、平成３０年５月期及び６月期の月次決算について、配布資料に基

づき報告された。 

 

（２）労使協議について 
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   髙木理事長から、配布資料のとおり、過半数代表者から経営側への質問及び要

望事項について申し入れがあり、平成３０年１０月１７日の労使懇談会にて回答

することが報告された。 

 

（３）理事会について 

髙木理事長から、平成３０年度第３回及び第４回理事会について、配布資料に

基づき報告された。 

 

（４）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、平成３０年度第４回及び第５回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

 

（５）ダナン外国語大学との交換留学に関する覚書締結について 

   村山副理事長から、ベトナムのダナン外国語大学との交換留学に関する覚書の

内容及び締結までのスケジュールについて、配布資料に基づき報告された。 

 （委員）提携校を増やしていく中で、交換留学生について、送り出し、迎え入れの

体制が不十分である。今後の整備の方向性を示していただきたい。  

 （副理事長）交換留学生の件については、今後、積極的に検討していく。  

 

（６）平成３１年度（２０１９年度）入学者選抜に関する要項について 

   村山副理事長から、平成３１年度（２０１９年度）入学者選抜に関する要項に

ついて、配布資料に基づき報告された。 

 

（７）地域・社会貢献白書刊行について 

   事務局から、地域・社会貢献白書刊行について、配布資料に基づき報告された。 

 （委員）刊行物等の情報は、教職員だけでなく、学生にも周知をしていただきた

い。 

 

（８）学生ボランティア活動支援室事業について 

   事務局から、平成３０年６月期及び７月期における学生ボランティア活動支援

室の活動事業について、配布資料に基づき報告された。 
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（９）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 （委員）寄附をした理由は、学生によいものを見てもらいたかった。そのため、学

生に東京の美術館の喫茶店を紹介した。特に装飾等を中心に研修し、今後の店舗

運営に反映させ、魅力あるあすなろにしていただきたい。 
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２０１８（平成３０）年度 

第４回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   平成３０年１０月１０日（水）  

          午後２時５６分から午後４時１０分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  仙波  関根  佐藤   

 

４ 議   事 

（１）過半数代表者との労使協議について  

   髙木理事長から、過半数代表者から経営側への質問及び要望事項に対して、平

成３０年１０月１７日に過半数代表者へ回答することについて、配布資料に基づ

き説明があり、全員異議なく承認された。  

 

（２）給与改定について 

   髙木理事長から、人事院勧告に伴い給与改定を行う見通しであることについて、

配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

  

（３）平成３０年度予算の補正について  

   事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、平成３０年度１０ 

月補正予算案について配布資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。 

 

（４）平成３１年度予算編成方針について  

   髙木理事長から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、平成３１年度

予算について配布資料のとおり、新文化サークル棟（仮称）の建設及び広報活動

の充実を重点事業とすることなどの予算編成方針の説明があり、全員異議なく承

認された。 
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５ 報   告 

（１）月次決算報告（７・８月期）について 

 事務局から、平成３０年７月期及び８月期の月次決算について、配布資料に基

づき報告された。 

 

（２）平成２９年度財務諸表及び剰余金の使途に係る承認について 

   事務局から、平成２９年度財務諸表及び剰余金の使途に係る承認申請について、 

  平成３０年８月１７日付けで高崎市長の承認を受けたことが配布資料に基づき報

告された。 

 

（３）理事会について 

髙木理事長から、平成３０年度第５回理事会について、配布資料に基づき報告

された。 

 

（４）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、平成３０年度第６回及び第７回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

 

（５）平成３１年度地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３１年度地域政策学部入学試験実施状況について、配

布資料に基づき報告された。 

 

（６）平成３１年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３１年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試 

  験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 

 

（７）高崎市内地元企業合同説明会について 

   村山副理事長から、高崎商工会議所との連携事業である高崎市内地元企業合同

説明会が、１０月１６日に本学で開催されることなどについて、配布資料に基づ

き報告された。 

 

（８）ダナン外国語大学との交流協定及び交換留学に関する覚書の締結について 
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   村山副理事長から、８月２０日に現地へ訪問し、ベトナムのダナン外国語大学

と交流協定及び交換留学に関する覚書を締結したことが報告された。 

 

（９）南ソウル大学との交流に関する基本合意書及び学生交流に関する覚書について 

   村山副理事長から、韓国の南ソウル大学との交流に関する基本合意書及び学生

交流に関する覚書の内容及び締結までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。 

 

（１０）パーペチュアルヘルプ大学との交流に関する基本合意書について 

   村山副理事長から、フィリピンのパーペチュアルヘルプ大学との交流に関する

基本合意書の内容及び締結までのスケジュールについて、配布資料に基づき報告

された。 

 

（１１）ヴロツワフ経済大学との Erasmus＋（エラスムスプラス）申請について 

   村山副理事長から、ポーランドのヴロツワフ経済大学との Erasmus＋申請に関

する機関間合意書の内容及び締結までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。 

 （委員）エラスムスは高く評価されている取組。是非、実現させて、アピールをし

ていただきたい。 

 

（１２）第７回ホームカミングデイについて 

   事務局から、第７回ホームカミングデイについて、配布資料に基づき、現時点

の参加申込者数は３３人であることなどが報告された。 

 

（１３）学生ボランティア活動支援室事業について 

   事務局から平成３０年８月期及び９月期における学生ボランティア活動支援

室の活動事業について、配布資料に基づき報告された。併せて、本日の午後４時

から、図書館ホールにて学生ボランティア交流会を開催することが報告された。 

 

（１４）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。併せて、１０月２１日に、学生１７名及び事務局２名が参加し、東京都
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内のカフェ３店舗を視察する研修旅行を実施することが報告された。 

 

（１５）新文化サークル棟（仮称）建設工事設計者について 

   事務局から、新文化サークル棟（仮称）の建設工事設計者について、配布資料

に基づき、９月２６日に開催した選考委員会において、最優秀者及び次点者を選

定したことが報告された。 

 （委員）材料に木材を使用するとのことだが、既存の建物とデザインの調和がとれ

るとなおよい。 
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２０１８（平成３０）年度 

第５回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   平成３０年１２月１２日（水）  

          午後２時５８分から午後３時４３分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  関根  佐藤   

 

４ 議   事 

（１）給与改定について 

   髙木理事長から、平成３０年８月１０日付けの人事院勧告に伴い、給料表の見

直し、勤勉手当の引上げ等の給与改定を平成３０年４月から実施することについ

て、配布資料に基づき概要説明の後、実施に必要な諸規程の改正の提案があり、

全員異議なく承認された。  

 

（２）平成３０年度予算の補正について  

   事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程第１１条の規定に基づ                                         

き、平成３０年度１２月補正予算案について配布資料のとおり説明があり、全員

異議なく承認された。  

 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（９・１０月期）について 

 事務局から、平成３０年９月期及び１０月期の月次決算について、配布資料に

基づき報告された。 

 

（２）平成２９年度業務実績に対する評価結果について 

   村山副理事長から、高崎市公立大学法人評価委員会による評価結果について、

配布資料に基づき報告された。 
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（３）事務職員採用内定者について 

髙木理事長から、２名を事務職員採用内定者として決定したことなどについて、

配布資料に基づき報告された。 

 

（４）平成３０年度後期授業料減免について 

   村山副理事長から、平成３０年度後期授業料減免について、配布資料に基づき

報告された。 

 

（５）南ソウル大学との交流に関する基本合意書及び学生交流に関する覚書の締結について 

   村山副理事長から、韓国の南ソウル大学と交流に関する基本合意書及び学生交

流に関する覚書を締結したことが報告された。 

 

（６）パーペチュアルヘルプ大学との交流に関する基本合意書の締結について 

   村山副理事長から、フィリピンのパーペチュアルヘルプ大学と交流に関する基 

本合意書を締結したことが報告された。 

 

（７）理事会について 

   髙木理事長から、平成３０年度第６回及び第７回理事会について、配布資料に

基づき報告された。 

 

（８）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、平成３０年度第８回及び第９回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

 

（９）平成３１年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３１年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況

について、配布資料に基づき報告された。 

 

（１０）第７回ホームカミングデイについて 

   事務局から、１０２名の同窓生の参加があったこと、参加した同窓生に実施し

たアンケート結果などについて、配布資料に基づき報告された。 
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（１１）学生ボランティア活動支援室事業について 

   事務局から、平成３０年１０月期及び１１月期における学生ボランティア活動

支援室の活動事業について、配布資料に基づき報告された。 

 

（１２）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。併せて、１０月２１日に実施した「東京都内美術館併設カフェ視察」の

参加学生から提出された視察報告書の内容などが報告された。 

 

（１３）平成３１年度経営審議会等の日程について 

   事務局から、平成３１年度の経営審議会等の日程について、配布資料に基づき

報告された。 
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２０１８（平成３０）年度 

第６回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   平成３１年２月１３日（水）  

          午後２時５５分から午後３時５６分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  仙波  関根  佐藤   

 

４ 議   事 

（１）公立大学法人高崎経済大学有期雇用職員就業規則の一部改正について  

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学有期雇用職員

就業規則の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。  

 

（２）公立大学法人高崎経済大学会計実施規程の一部改正について  

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学会計実施規程

の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。  

 

５ 報   告 

（１）部局長等の選考結果について 

 村山副理事長から、部局長等の選考結果について、配布資料に基づき報告され

た。 

 

（２）月次決算報告（１１月・１２月期）について 

   事務局から、平成３０年１１月期及び１２月期の月次決算について、配布資料

に基づき報告された。 

 （委員）三扇基金の使途はどのようになっているか。 

 （理事長）寄附者が使途を特定した寄附金については、寄附者の希望に合う事業に

使うこととする。使途の特定のない寄附金については、教育研究振興経費として

使用することとしているが、具体的な使途は未定。今後検討したい。 
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 （委員）学生にとって有益となるように使っていただきたい。 

 

（３）メーファールアン大学との基本合意書の締結について 

村山副理事長から、タイのメーファールアン大学との基本合意書の内容等につ

いて、配布資料に基づき報告された。 

 

（４）トンプソン・リバーズ大学との交流協定書の締結について 

村山副理事長から、カナダのトンプソン・リバーズ大学との交流協定書の内容

等について、配布資料に基づき報告された。 

 （委員）提携校拡大にあたり本学は、学生の交流と学術交流のどちらに重きを置い

ているか。 

 （副理事長）先方の意向もあり、相手方に応じて調整を行っている。 

 

（５）理事会について 

   髙木理事長から、平成３０年度第８回及び第９回理事会について、配布資料に

基づき報告された。 

 

（６）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、平成３０年度第１０回及び第１１回教育研究審議会につい

て、配布資料に基づき報告された。 

（委員）教職再課程認定について、経済、法学系の大学では、教職員や学生の負担

が大きく教職を継続しない大学も見受けられる。 

（副理事長）両学部での議論や学生のニーズを踏まえ、本学では教職再課程認定の

申請を行った。 

 

（７）平成３１年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３１年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況

について、配布資料に基づき報告された。 

 

（８）平成３１年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３１年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試

験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 
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（９）平成３１年度一般入試志願状況について 

   村山副理事長から、平成３１年度一般入試志願状況について、配布資料に基づ

き報告された。 

 

（１０）平成３２年度入試日程について 

   村山副理事長から、平成３２年度入試日程について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 

（１１）学生ボランティア活動支援室事業について 

   事務局から、平成３０年１２月期及び平成３１年１月期における学生ボランテ

ィア活動支援室の活動事業について、配布資料に基づき報告された。 

 

（１２）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 
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２０１８（平成３０）年度 

第７回 公立大学法人高崎経済大学経営審議会議事録（概要） 

 

 

１ 日   時   平成３１年３月１３日（水）  

          午後２時５８分から午後３時５５分まで 

 

２ 場   所   高崎経済大学 大会議室 

 

３ 出 席 者   髙木  村山  中村  古川  関根  佐藤   

 

４ 議   事 

（１）２０１９年度年度計画（案）について  

   村山副理事長から、２０１９年度年度計画（案）を高崎市に提出することにつ

いて、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。  

 （委員）現在、教員一人あたりの学生数（ＳＴ比率）はどれくらいか。また、他の

公立大学と比較してどうか。  

 （副理事長）本学のＳＴ比率は４０人程度。公立大学の中で、１、２番目に高い数

値となっている。 

 （委員）定員ベースで見ると経済学部が３２人、地域政策学部が３６人程度。学部

間で不均衡であることも課題として挙がっている。 

 （委員）施設の老朽化が目立つため、早急に施設の整備計画を策定するべき。 

 （事務局）修繕計画については策定済みであるが、施設の建て替えは金銭的な問題

もあり、難しい。 

 （委員）高崎市とよく連携をして進めていただきたい。  

 

（２）平成３０年度予算の補正について  

   事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、平成３０年度３月

補正予算案について配布資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。  

 

（３）平成３１年度予算案について  

   事務局から、平成３１年度予算案及び重点事業について配布資料に基づき説明
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があり、全員異議なく承認された。  

 

（４）公立大学法人高崎経済大学職員就業規則の一部改正について  

   髙木理事長から、年次有給休暇の取得義務化に伴い、公立大学法人高崎経済大

学職員就業規則の一部を改正することについて、配布資料に基づき説明があり、

全員異議なく承認された。  

 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（１月期）について 

 事務局から、平成３１年１月期の月次決算について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 

（２）理事会について 

   髙木理事長から、平成３０年度第１０回理事会について、配布資料に基づき報

告された。 

 

（３）教育研究審議会について 

村山副理事長から、平成３０年度第１２回教育研究審議会について、配布資料

に基づき報告された。 

 

（４）平成３１年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況について 

村山副理事長から、平成３１年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況

について、配布資料に基づき報告された。 

 

（５）平成３１年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３１年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試

験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 

 

（６）平成３１年度一般入試実施状況について 

   村山副理事長から、平成３１年度一般入試実施状況について、配布資料に基づ

き報告された。 
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（７）平成３２年度入試日程について 

   村山副理事長から、平成３２年度入試日程について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 

（８）学生ボランティア活動支援室事業について 

   事務局から、平成３１年２月期における学生ボランティア活動支援室の活動事

業について、配布資料に基づき報告された。 

 

（９）まちなか教育活動センター事業について 

   事務局から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報告

された。 

 

 


